

04/05/25

Detenido el último tripulante de la narcolancha utilizada en el asesinato de dos agentes de la Guardia Civil en Barbate (Cádiz)

Resumen

Este trágico suceso, en el que también resultaron heridos 4 agentes, tuvo lugar el 9 de febrero de 2024 en la bocana del puerto del municipio gaditano

Sobre esta persona recaía una Orden Internacional de Detención desde septiembre del pasado año

Con esta detención, todos los responsables de los fatales hechos están a disposición de las autoridades españolas

Contenido

Detenido el último tripulante de la narcolancha utilizada en el asesinato de dos agentes de la Guardia Civil en Barbate (Cádiz)

La Guardia Civil ha detenido en el día de hoy, en la provincia de Cádiz, al último de los tripulantes de la narcolancha responsable de la muerte de dos guardias civiles el pasado 9 de febrero del pasado año, cuando la embarcación en la que desempeñaban sus funciones fue fuertemente embestida por la misma, tripulada por los ahora cuatro detenidos.

Esta última actuación de la Guardia Civil complementa la detención realizada el pasado 19 de septiembre del pasado año sobre el piloto de la misma, y las llevadas a cabo el 8 de noviembre del mismo año sobre otros dos de los tripulantes.

Esta investigación de la Guardia Civil está siendo dirigida por el Juzgado de Instrucción número 1 de Barbate (Cádiz).

Imágenes

